

Fachschaftsprotokoll

Gregor

21. September 2022

Anwesende: Malte, Sino, Nicola, Gregor, Simon, Paul W., Niels, Flo, Yannik, Teresa, Lisanne, Lilly, Leonie, Freddy

Alumni:

Gäste:

Inhaltsverzeichnis

1	Formalia	2
1.1	Präsidium	2
1.2	Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung	2
1.3	Tagesordnungsänderungsanträge	2
2	Checkliste/Kalender	2
3	StuRa (Abstimmung)	2
4	Studentisches Mitglied für den Akkreditierungsausschuss	3
5	Utensilien Kochkurs	3
6	Sonstiges	3
6.1	Mahnung Fachschaftsraum	3
6.2	CIP-Pools	3
6.3	Ausleihliste	3
6.4	PowerPoint-Karaoke	3
6.5	Weihnachtsmusikfest	4
6.6	Fachschaftspullis	4
6.7	Infos zur Erstiwoche	4
6.8	Fachschaftsaufräumen	4

1 Formalia

Start der Sitzung: 18:16

1.1 Präsidium

- Redeleitung: Sino
- Protokoll: Gregor

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

Nope.

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

PowerPoint-Karaoke und Fachschaftsaufräumen.

2 Checkliste/Kalender

Kalender für nächstes Jahr. Mali macht das?

Semesterkalender. Mali wollte den machen.

Werkstattbeauftragter. Es wird immer noch jemand gesucht, der das machen woll. Paul meldet sich freiwillig, aber es wäre auch schön, wenn das ein jüngeres Mitglied machen will.

FP-HiWi-Stellen. Wir suchen immer noch Menschen für die Übersetzung der FP-II Staatsexamina. Sind die eigentlich ausgeschrieben? Glaube nicht.

3 StuRa (Abstimmung)

Malte war im StuRa. Es waren insgesamt sieben Menschen da und die waren nicht beschlussfähig. In der Telegram-Gruppe gab es bereits eine Abstimmung.

Es gibt aber auch einen weiteren Antrag von CampusNah. Das ist eine von Studierenden organisierte Einheit, die Schülern mögliche Studiengänge näherbringen will. Die wollen jetzt die ideelle Unterstützung vom StuRa.

Antrag auf ideelle Unterstützung: CampusNah

Option	Stimmen	Reihung
Ja	12	1
Nein	0	2
Enthaltung	0	

Die nächste Sitzung ist am 11.10 mit den neuen Mitgliedern. Ab 17:30 Uhr an diesem Tag gibt es auch ein StuRa-HowTo für die neuen (und auch alten) Mitglieder.

Außerdem sind die Stellen für das neue akademische Jahr wieder ausgeschrieben, also beim StuRa, SWFR und auch anderen.

4 Studentisches Mitglied für den Akkreditierungsausschuss

Heute wollen wir ein studentisches Mitglied für den Akkreditierungsausschuss aussuchen. Die Deadline ist für den 23. September. Jemand hat sich bei Flo gemeldet aber es wäre nett, wenn wir mehr Menschen finden.

5 Utensilien Kochkurs

In der Erstiwoche gibt es einen Kochkurs, der von Sino und Nicola zusammen geleitet wird. Wenn man kochen will, brauch man Utensilien. Speziell geht es um externe Kochplatten. Sino und Nicola brauchen acht Stück in der Erstiwoche (vom 05–07.10), von denen sie ca. sechs stellen können. Es wäre also wundervollst, wenn wir zwei bis drei weitere finden. Yannik hat ein Induktionskochfeld (und auch ein Reiskocher, der eine große Portion zubereiten kann¹). Falls also Menschen andere Menschen kennen, die externe Kochplatten haben, wäre es gut, sich bei Sino zu melden.

Außerdem werden zwei große Pfannen und Töpfe gesucht. Lianne schaut mal und Leonie besitzt einen (teuren) Wok. Außerdem gibt es eine große Pfanne im Aquarium.

Weiterhin werden zwei mittelgroße Töpfe gesucht. Malte kann einen (oder auch zwei, je nachdem) beisteuern.

Kritisch sind die Kochplatten. Nicola schaut auch mal bei der Skandinavistik-Fachschaft, die sollten zwei besitzen.

6 Sonstiges

6.1 Mahnung Fachschaftsraum

Der Fachschaftsraum sieht aus wie sau. Das Etikettiergerät wurde auch missbraucht und an einem nicht dafür vorgesehenen Raum aufgefunden worden. Nach der Fachschaftssitzung ist Aufräumen angesagt.

6.2 CIP-Pools

Die CIP-Pools sind in letzter Zeit immer mal wieder zu. Es gibt anscheinend eine neue Putzvertretung, die jetzt informiert sind. Wir besitzen ja auch einen Schlüssel und können ggf. aufschließen.

6.3 Ausleihliste

Yannik wollte mal fragen, wie das ist, Dinge aus der Fachschaft auszuleihen. Dazu zählen auch die Bücher, die wir da stehen haben. Eigentlich wollten wir mal die Bücher in Common Room und Aquarium zur allgemeinen Nutzung freigeben. Früher war es auch gängig, die Bücher für einen Tag auszuleihen. Ein Meinungsbild zeigt, dass Menschen für eine Ausleihe sind. Noch besser wäre natürlich die Auslegung, dann ist eine Ausleihliste redundant. Die könnten wir vielleicht mit einem Fachschaftsstempel versehen. Ein Meinungsbild zeigt, dass auch das Stempeln Unterstützung findet (also auf einer Seite des Buches, nicht auf allen).

Niemand fühlt sich hier berufen. Gregor schreibt das auf die Checkliste.

6.4 PowerPoint-Karaoke

Gregor (und auch bestimmt ander Menschen) hat drüber nachgedacht, das Theaterstück auf der Erstihütte durch eine PowerPoint-Karaoke ersetzt wird. Die Idee findet in der Sitzung Zustimmung. Um

¹ist das relevant

das ganze persönlicher zu gestalten, wäre es nett, viele Präsentationen aus der Fachschaft zu haben. Es muss explizit nicht Physik-bezogen sein, es wäre auch ganz nett, andere Themen zu haben (jeder hat mal eine GFS gehalten oder so). Zeiträumen sind so 5–10 Minuten. Falls also Menschen PowerPoints für die Ersthütte haben, sollten sie die auf dem Fachschaftsrechner in dem Ordner `/home/fachschaftler/PowerPoint-Karaoke` hinterlegen. Falls Menschen nicht wissen, wie das funktioniert, sollen sie sich bei Gregor melden.

6.5 Weihnachtsmusikfest

Könnte man mal wieder drüber nachdenken. Wollen wir uns dann um Bands kümmern? Dann sollten wir früh nachdenken. Sonst ist es aber eigentlich egal. Das ist (ohne Bands) recht kurzfristig planbar.

Das Weihnachtsmusikfest ist auch einfach nett, weil Menschen aus Professorenschaft und Mittelbau vorbeikommen.

6.6 Fachschaftspullis

Am Freitag um 14:00 sollen die Pullis abgeholt werden. Lisanne und Lilly machen das.

6.7 Infos zur Erstiwoche

Die Informationen auf der Website sind sehr komisch. Teils haben sich wohl Infos vom letzten Jahr mit dem von diesem vermischt. Johannes könnte das mal aktualisieren. Yann wird informiert.

6.8 Fachschaftsaufräumen

Nach der Sitzung wird die Fachschaft aufgeräumt.

Ende der Sitzung: 18:49 Uhr